

東京交通新聞
2017年5月22日

ブラック味を発売

荏原交通

アミノ酸入り缶コーヒー



プロドライバーの健康管理に効果が出ているアミノ酸入り缶コーヒー「英雄（ヒーロー）回復1000」

に今月、ブラック味が登場した。写真・右。都内・独立系タクシーの荏原交通（品川区、磯珠代社長）が東京大学大学院前教授の大谷勝氏（同社顧問）に開発を依頼し、2015年からインターネッ上で販売しているもので、ブラックを望むドライバーの声に応えた。

タクシー業界でアミノ酸コーヒーを購入しているのは、国際自動車、日の丸自動車、三和交通（横浜）、第一交通などのグループ。1本185円・200円。高速道路の一部サービスエリアでも売られている。

国際自の松本良一常務は「全乗務員の10%ほどが飲んでいようだ。『階段の

上り下りが楽になった』『売り切れたと不安になる』などの感想を聞く。リピーターが多い」と話す。アンケートでは購入者の75%以上が「疲れにくい」などの効果を挙げた。

アミノ酸製法を研究する大谷氏は「糖分をカットしたブラック味は、カロリーを気にする人にも親しみやすい」とアピール。今後、要望が多い粉末タイプも写真・左を商品化する予定だ。